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ESTADO DO PIÂUI 
CÂMARA MUNICIPAL DE MIGUEL LEÂO- PI 
Endereço: Rua João Ferry, Nº24 Bairro: Centro 

CEP: 64445 - 000 
CNPJ: 07.190.882/0001-44 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 16/06/2023 

Ao Décimo Sexto Dia do Mês de Jwtho de Dois Mil e Vinte e Três (16/06/2023), às Dezenove Horas 
e Dez Minutos (19:10 HS), realizou-se no Plenário Petrônio Portela, sede da Câmara Municipal de 
Miguel Leão, Estado do Piauí, situada à Rua João Ferry, Nº 24 - Centro, nesta Cidade de Miguel 
Leão, a Sessão com a presença dos Vereadores: ANTONIO GENN ALDO BATISTA CAV ALCANTE 
JUNIOR,DAIANAMARIADE SOUSA OLIVEIRA, ELISV ALDO DE SOUSA BATISTA, EV ANDRO 
ROBERTO SILVA, FRANCISCO BARROS DE SOUSA, JFSSICA CAROLINEBATISTADE SOUSA, 
LAURINDO PESSOA DA SILVA, OSIEL DE SOUSA e RODRIGO CELIO FERREIRA MOURA 
SANTOS. Abrindo os Trabalhos o Presidente Rodrigo Célio foz a contagem dos nobres edis, onde verificou
se a presença de todos os vereadores. Logo após, o Presidente Rodrigo Célio foz pede ao nobre Vereador 

OsielparaquefaçaaLeituraBíblica.LidaemSalmos 121, Versículo0ito(08)quediz:" O SENHOR 

guardará a tua entrada e a tua saída, desde agora e para sempre". 
O presidente Rodrigo Célio pede a Vereadora Daiana Oliveira para que fosse feita a Leitura da ATA da 
Sessão Ordinária do Dia 02/06/2023. Logo ápós, a Ata foi colocada em votação e aprovada por 
unanimidade por todos os vereadores presentes. Não tendo nada na Ordem do Dia, o Presidente 
Rodrigo Célio passa para o Grande Expediente onde deixa franqueada a palavra aos vereadores. O 
vereador Osiel de Sousa deseja uma Boa Noite a todos os presentes. Finalizou falando da conquista 
que o sindicato dos trabalhadores rurais conseguiu junto ao INSS, sendo o mesmo o primeiro processo 
feito em Miguel Leão. A vereadora Daiana Oliveira deseja mais uma vez uma Boa Noite, saudando 
a mesa na pessoa do Presidente Rodrigo Célio e finalizou falando sobre a unidade móvel de 
mamografia vinda ao município no ultimo Dia 14/06. O vereador Elisvaldo de Sousa desejou uma 
Boa Noite a todos, agradecendo a Deus pela oportunidade de estarmos reunidos. Parabenizou o 
vereador Osiel pelo seu empenho e finalizou falando das Consultas, atendimentos médicos que serão 
realizados no Dia 06/07 no município. O vereador Francisco Barros desejou uma Boa Noite a todos 
os ouvintes. O vereador Laurindo desejou uma Boa Noite a todos. O vereador Antônio Genivaldo 
Júnior desejou uma Boa Noite a todos e relata o sumiço de Francisco de Sousa desaparecido desde o 
Dia 13/06 de forma repentínea em nossa Cidade. A vereadoa Jéssica Caroline, sem comentários. O 
vereador Evandro Roberto desejou uma Boa Noite a todos, saudando a mesa na pessoa do Presidente 
Rodrigo Célio e finalizou parabenizando o Prefeito Robertinho pelos eventos realizados no período 
junino em nossa Cidade. Finalizada as falas, o Presidente agradece a presença de todos, fala um pouco 
de tudo o que foi relatado hoje em Sessão Ordinária: O desaparecimento de Francisco de Sousa, sobre 
o sindicato dos trabalhadores rurais, falou sobre o evento no Faveral, parabenizandb o Prefeito 
Robertinho e encerrou falando sobre a importância de se investir na Agricultura Familiar. Estiveram 
presentes acompanhando a Sessão do Dia: A filha da Vereadora Jéssica: Madalena, Thue, Bruna, 
Miltinho, Villar Neto, o Chefe de Gabinete da Prefeitura Geovane Melo e o Controlador da Casa, 
Kaique Antony. E por não haver mais nada em pauta, segue a ATA assinada por mim, Vereador 
Laurindo Pessoa da Silva, Primeiro Secretário da Câmara Municipal de Miguel Leão Piauí e por todos 
os :J vereadores 
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ESTADO DO PIAUÍ 
CÂMARA MUNICIPAL DE MIGUEL LEÃO - PI 
Endereço: Rua João Ferry, Nº24 Bairro: Centro 

CEP: 64445 - 000 
CNPJ: 07.190.882/0001-44 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 30/06/2023 

Ao Trigésimo Dia do Mês de Junho de Dois Mil e Vinte e Três (30/06/2023), às Dezenove Horas e 
Dez Minutos (19:10 HS), realizou-se no Plenário Petrônio Portela, sede da Câmara Municipal de 
Miguel Leão, Estado do Piauí, situada à Rua João Ferry, N° 24 - Centro, nesta Cidade de Miguel 
Leão, a Sessão com a presença dos Vereadores: DAIANA MARIA DE SOUSA OLIVEIRA, 
EUSVALDO DE SOUSA BATISTA, EVANDRO ROBERTO SILVA, FRANCISCO BARROS DE 
SOUSA, JESSICA CAROLINE BATISTA DE SOUSA, OSIEL DE SOUSA e RODRIGO CEUO 
FERREIRA MOURA SANTOS. Abrindo os Trabalhos o Presidente Rodrigo Célio fez a contagem dos 
nobres edis, onde verificou-se a ausência dos vereadores: ANTONIO GENNALDO BATISTA 
CAVAI.CANTE JUNIOR e LAURINOO PESSOA DA SILVA O presidente Rodrigo Célio pede a 
VereadoraDaianaOliveira para que fus.5e feitaaLeituradaATA da Se!&O Oidináriado Dia 16/06/2023. Logo após, 
a Ata foi colocada em votação e aprovada por unanimidade por todos os vereadores presentes. O Presidente 
Rodrigo Célio pede ao nobre Vereador Elisvaldo de Sousa para que fuça a Leitura Bíblica. Llda em Salmo 71, versículo 

primeiroquediz:" Em ti, SENHOR; confio; nunca seja eu confundido". Na 
Ordem do Dia, o Presidente Rodrigo Célio pede ao vereador Evandro Roberto para que faça a leitura do parecer 
da comissão de constituição e justiça referente ao Projeto de Lei Municipal de nº 420/2023 que " Dispõe sobre 
o Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias válidas para o Ex.etclcio Financeiro de 2024 e dá outras 
providências " . Após a leitura do parecer, o mesmo foi colocado em votação em primeiro turno e aprovado 
por todos os vereadores presentes. Colocado em votação em segundo turno o parecer da comissão de 
constituição e justiça, tendo o mesmo aprovado por todos os vereadores presentes. Em seguida, o Presidente 
Rodrigo Célio pede ao vereador Francisco Barros para que faça a leitura do parecer da comissão de finanças e 
orçamento da Câmara municipal. Após a leitura do parecer, o mesmo foi colocado em votação em primeiro 
turno e aprovado por todos os vereadores presentes. Colocado em votação em segundo turno o parecer da 
comissão de finanças e orçamento, tendo o mesmo aprovado por todos os vereadores presentes. O Presidente 
Rodrigo Célio pede a vereadora Daiana para faur a leitura do Projeto de Lei Municipal de nº 420/2023 de 28 
de abril de 2023 referente a L.D.O para o Exercício de 2024 . Colocado agora em Primeiro tmno o Projeto em 
votação, votando: - Verea<b- Osiel: Sim,· Vereador Francisco Barros: Sim, - Vereador Evandro Roberto: Sim, -
VereadoraDaianaOliveira: Sim,· Vereador ElisvaldodeSousa: Sim,- VereadoraJésmcaCaroline: Sim.Aprovado em 
Primeira votação oProjetodeLeiMunicipal,parao Exercício de 2024. Colocado agora emSegundotmnoo Projeto 
em votação, tendo como voto: • Vereador Osiel: Sim,• Vereador Francisco Barros: Sim, • Vereador Evandro 
Roberto: Sim, - Vereadora Daiana Oliveira: Sim, • Vereador Elisvaldo de Sousa: Sim, - Vereadora Jéssica Caroline: 
Sim. Aprovado em Segunda votação o Projeto de Lei Municipal, para o Exetclcio de 2024. Não tendo mais nada em 
pauta, passamos para o Grande Expediente onde o Presidente deixa franqueada a palavra ao_s vereadores. O 
vereador Osiel de Sousa deseja uma Boa Noite a todos os presentes e finaliza lamentando as perc~ que tivemos 
em Miguel Leão nos últimos dias, pedindo uma nota de pesar para a Familia do José ZildÕ: O vereador 
Francisco Barros deseja uma Boa Noite a todos na pessoa do nosso Presidente Rodrigo Célio e também lamenta 
a perca dos entes queridos, amigos falecidos recentemente na Cidade. A vereadora Daiana Oliveira deseja mais 
uma vez uma Boa Noite a todos e reforça o manisfesto da Câmara dos Vereadores, feito em nome de todos os 
vereadores, se solidarizando com os familiares e amigos dos falecidos: - FRANCISCO DE SOUSA , 
encontrado sem vida no ultima dia 17/06. Estava desaparcido desde o dia 13/06, • DEUSIMAR VIEIRA DE 
BARROS, falecida no ultimo dia 18/06, • NAURA DE JESUS ALVES DOS SANTOS, falecida ontem, 29/06 
e ZÉ ZILDO, falecido na madrugada. O vereador Elisvaldo de Sousa desejou uma Boa Noite a todos e lamenta 
os falecimentos ocorridos, pedindo que conste em ATA nosso pedido de nota de pesar. A vereadora Jéssica 
Caroline, deseja uma Boa Noite. Agradece a presença dos ouvintes e acompanha a nota de pesar de todos os 

vereadores pelos últimos falecimentos e finaliza falando sobre o Festival Juvenil de Artes Integradas do Médio 
Pamafüa, logo mais na praça Altamiro de Area Leão, no centro da Cidade. O vereador Evandro Roberto 
desejou uma Boa Noite a todos, saudando a presença dos ouvintes. Acompanha a nota de pesar e diz ficar 
muito triste por ver nossos amigos perdendo suas vidas. Finalizada as falas, o Presidente fala sobre o motivo 
da ausência dos vereadores Laurindo e Júnior. Fala também sobre os falecimentos na Cidade. Falou sobre a 
Feira de Agricultura realizada em Água Branca onde esteve presente a Sra. Ivona da localidade Faveral, 
representando Miguel Leão PI, com seus materiais feitos através de ervas medicinais. Convidou a toda a 
população que nos ouve para o festival de quadrilhas juninas que está sendo realizada hoje em nossa Cidade e 
encerra a Sessão agradecendo a presença de todos. Estiveram presentes acompanhando a Sessão do Dia: o 
Chefe de Gabinete da Prefeitura Geovane Melo, o Controlador da Casa, Kaique Antonye nossos 
Colaboradores: Fernando e lrisvânia E por não haver mais nada em pauta, segue a A TA assinada por mim, 
Vereador Francisco Barros De Sousa, Segundo Secretário da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Miguel 

• Piauí todos os vereadores presentes. 
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